

Antrag Nr. 20-O-01-0010

SPD

Betreff:

Sanierungskonzept Luisenplatz (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat und die ihm nachgelagerten Behörden auf, ein Sanierungskonzept für den Luisenplatz vorzulegen.

Begründung:

Der zentral gelegene Platz inmitten der Stadt ist in einem beklagenswerten Zustand und zwar für alle Beteiligten: Anwohner, Berufstätige und Gewerbetreibende. Die Klagen von Anwohnern und Gewerbetreibenden häufen sich. Das Publikum das sich dort aufhält, fällt weder durch gutes Benehmen, noch durch einen pfleglichen Umgang und Sauberkeit auf. Der Platz führt ein Schattendasein. Die Denkmäler müssten dringend saniert werden, schon allein um hohe Folgekosten durch Verschleiß zu vermeiden. Zusätzlich lädt der Platz nicht zum Verweilen und Erholen ein. Wo der Boden nicht durch Platten ausgestattet ist, sind Kiesel, Unkraut und Löcher im Boden zu finden. Allerlei Unrat ist in den Hecken zu finden. Die Gestaltung mit maroden Bänken und verdreckten Mülleimern lädt auch nicht zum Aufenthalt ein. Ferner ist auf dem gesamten Platz nicht ein Fahrradständer zu finden. Die Einbindung in das Fahrradwegekonzept ist auch nicht zu finden, dabei könnte der Platz als wichtige Querung zwischen Rhein- und Luisenstraße dafür sehr wohl genutzt werden. Der Platz bedarf dringend einer Aufwertung, welche die Aufenthaltsqualität nachhaltig steigert und zwar für Anwohner, Gewerbetreibende und Berufstätige. Dabei sollte auch wohlwollend das ansässige Kultusministerium zu Rate gezogen werden, um eine tatsächliche Nutzung des Platzes nach der Sanierung durch ansässiges Publikum zu gewährleisten.

Wiesbaden, 28.05.2020